

TEMPERATURE

Du 9 décembre 1899.

Table with 2 columns: Time (h. du matin, Midi, 3 P. M., 6 P. M.) and Temperature (Fahrenheit, Centigrade).

Bureau météorologique.

Washington, 9 décembre - Indications pour la Louisiane - Temps beau dimanche; lundi beau et plus froid; vents, frais du sud tournant à l'ouest.

LES BOERS.

A tort ou à raison, on avait prétendu que les Etats-Unis s'étaient, aux Philippines, fourrés dans un abominable guépier dont ils auraient beaucoup de peine à sortir, et que la conquête de cet Archipel leur coûterait plus qu'elle ne leur rapporterait.

Nous mettons ici les femmes en avant parce qu'elles sont plus tenaces que les hommes; elles quittent leurs foyers, elles prennent les armes, elles font le coup de feu.

La langue française

ALLEMAGNE.

Un professeur de philosophie du lycée de Marseille, a consacré la fin de ses vacances à une petite expédition pédagogique d'un vif intérêt.

la, parce qu'il n'était pas l'invité du gouvernement allemand, mais des "Associations de néophilologues".

Les néophilologues sont des professeurs qui s'intéressent aux langues modernes, généralement - mais pas toujours - parce qu'ils les enseignent.

Le gouvernement de l'Etat libre d'Orange annonce qu'il y a trente-cinq prisonniers à Bloemfontein, y compris le lieutenant Tristram, du 12e lanciers, qui est grièvement blessé.

EN ANGLETERRE.

Mécontentement général.

London, 9 décembre - Avec la tendance croissante au scepticisme relativement aux glorieuses victoires qui laissent les Boers en mesure de se battre aussi vigoureusement le jour suivant, avec le déluge de désapprobation toujours aussi violentes qui s'abat de toutes parts sur Joseph Chamberlain à cause de son remarquable discours sur l'alliance, et avec l'aurore de la compréhension des difficultés de la tâche de vaincre les Boers et de mettre fin au mécontentement des Afrikanders, la position du gouvernement anglais à l'intérieur et à l'extérieur ne se trouve nullement renforcée.

Une victoire décisive réelle, victorieuse forçant les Boers à évacuer le théâtre des opérations britanniques ou permettant aux Anglais de déviter Kimberley ou Ladysmith, soulagerait immédiatement l'opinion publique. On craint que tout n'aille pas bien, même parmi les plus ardents soutiens du gouvernement.

Mais en attendant une telle victoire, victorieuse qui, semble-t-il, doit se produire par la simple supériorité numérique, le sentiment d'inquiétude augmentera d'intensité, tandis que l'anxiété des cercles bien informés, qui parlaient autrefois avec optimisme de la loyauté de la Colonie du Cap, mais qui admettent aujourd'hui avec regret la désaffection parmi les colons, n'ira pas en diminuant.

Il paraît que le mouvement en avant des Anglais est retardé davantage par les conditions prévalant dans le territoire par lequel les passent les lignes de communications que par les Boers, qui s'accrochent comme des bouledogues aux flancs de l'armée.

La semaine dernière, des critiques militaires ont fréquemment fait observer que si des forces aussi nombreuses ne sont nécessaires pour maintenir les lignes de communications en territoire britannique, elles seront beaucoup plus nécessaires quand les têtes de colonnes auront pénétré sur un territoire hostile.

La question de la "Porte Ouverte" en Chine.

Washington, 9 décembre - Les divers avis reçus de sources européennes relatives à la décision des puissances de faire droit à la requête des Etats-Unis d'une convention formelle pour le maintien de la "porte ouverte" en Chine ont causé une grande satisfaction dans les cercles gouvernementaux de Washington, car ils constituent une indication du succès de leurs importantes négociations diplomatiques.

Pendant, les réponses des gouvernements européens ne sont pas encore parvenues au département d'Etat. On se rend pleinement compte, d'ailleurs, que dans une affaire de cette importance les négociations doivent être conduites avec la plus grande circonspection et que de mûres délibérations sont nécessaires.

On n'est, conséquemment, pas surpris à Washington de n'avoir reçu aucune réponse.

On espère communiquer le succès final des négociations dans un message spécial du Président au Congrès après les fêtes de Noël et du jour de l'an, message qui accompagnera un exposé détaillé du secrétaire Hay.

Terrible explosion dans une mine.

Tacoma, Etat de Washington, 9 décembre - A une heure 30 de l'après-midi un court télégramme reçu de Carbonade, une ville minière située à quarante milles de Tacoma, annonce que soixante mineurs ont été tués par une explosion de grisou. Un train de secours sera envoyé aussi promptement que possible.

L'explosion s'est produite dans la mine numéro 7. On annonce maintenant que le nombre des morts est de soixante-dix à quatre-vingt.

Cette mine appartient à la compagnie de chemin de fer Southern Pacific, dont les directeurs refusent de donner des détails. Les communications téléphoniques avec Carbonade sont interrompues.

La réunion annuelle des Vétérans Confédérés.

Louisville, Kentucky, 8 décembre - Le colonel Bennett H. Young a reçu de George Moorhead, de la Nouvelle-Orléans, adjutant général des "Vétérans Confédérés Unis" une dépêche l'informant que la réunion annuelle des Vétérans Confédérés Unis aura lieu les 30, 31 mai, 1, 2 et 3 juin de l'année prochaine.

Les dates proposées par les Confédérés locaux étaient les 16, 17 et 18 mai 1900. Le changement est d'ailleurs satisfaisant.

D'après les nouveaux arrangements le "campement" sera de cinq jours au lieu de trois. Le dernier jour, un dimanche, sera réservé pour des services religieux à la mémoire de Jefferson Davis.

RAPPORT TELEGRAPHIQUE

GENERAL OTIS.

Washington, 9 décembre - Le département de la guerre reçoit du général Otis la dépêche suivante:

Manille, 9 décembre. Dans une dépêche envoyée de Vigan, Young dit que des prisonniers espagnols évadés annoncent qu'il y a eu un combat de quatre heures le 3 courant entre ses troupes et la garde d'Aguinaldo près de Cervantes, à cinquante milles au sud-ouest de Vigan, et que l'ennemi, qui a subi de fortes pertes, est vigoureusement poursuivi. Nos pertes ont été d'un tué et de six blessés.

De leur propre chef les habitants se sont joints aux soldats pour réparer la voie du chemin de fer et porter les vivres.

J'ai poussé la colonne jusqu'à San Jose, au sud de Banguey.

La colonne de Howe est à l'arrière.

Le bataillon du 24e sous les ordres de Bachelor est au nord de Bayabong, descendant évidemment la rivière.

La flotte arrivera demain à Appari.

Le 25e d'infanterie, des forces de McArthur, est, annonce-t-on, près d'Iba, sur la côte ouest du Zambeales. La colonne de Grant se trouve près de la baie de Subig.

Lawton est arrivé aujourd'hui dans la province de Bulacan avec des forces suffisantes pour réprimer l'opposition et disperser l'ennemi.

Il est probable que les troupes qui ont engagé le combat avec la garde d'Aguinaldo sont celles de Hards, car on avait annoncé qu'il serait l'ennemi de très près.

An sujet de la rébellion dans l'île de Negres le général Otis envoie l'originalité de cette expérience.

Elle n'a rien de d'officiel. Nulle part, si ce n'est à Dredge, où il a fait une visite de courtoisie au directeur de l'enseignement secondaire pour la Saxe, M. Joffret ne s'est trouvé en rapport avec les délégués du pouvoir central. Qui, d'après-vous? Un professeur de lycée français peut pénétrer ainsi dans les gymnases, et y parler, sans être fléqué de quelque fonctionnaire, sans que sa venue ait fait l'objet de négociations quasi diplomatiques? Oui, parfaitement; et ce

Prisonniers anglais. Londres, 9 décembre - Le ministre de la guerre a reçu du général Forester-Walker, commandant anglais à Coptown, la dépêche suivante:

Télégramme de la Russie

"ENVOYEZ IMMEDIATEMENT AU PALAIS ANITCHKOFF, ST-PETERSBOURG, UNE AUTRE CASSE DE VIN MARIANI POUR SA MAJESTE IMPERIALE, L'IMPERATRICE DE RUSSIE."

Par ordre des Médecins de la Cour.

VIN MARIANI

LE TONIQUE CELEBRE DANS LE MONDE ENTIER.

Les Personnes Eminentes parlent en son usage. En vente chez tous les pharmaciens. Référez les substitutions.

Le général Leonard Wood

Washington, 9 décembre - Le général Leonard Wood est resté en conférence quelque temps au jour'hui avec le président McKinley. Plus tard il a commenté une dépêche de Santiago de Cuba représentant les Cubains de couleur de cette province indignés du message au Congrès.

Le général Wood s'est exprimé ainsi: "J'ai reçu de nombreux télégrammes de la province de Santiago de Cuba depuis la publication du message - quelques-uns sont arrivés la nuit dernière - annonçant que la population était enchantée. Même les hommes aux tendances les plus radicales expriment leur satisfaction. Les noirs, spécialement, montrent qu'ils sont contents. Une indication positive du sentiment qui règne est le fait que les Cubains m'ont livré le mois dernier une grande quantité d'armes et qu'ils se montrent tous loyaux."

Il n'y aurait pas assez d'armes dans les campagnes si elles étaient nécessaires. Mais la vérité est que les noirs sont satisfaits et deviennent plus heureux et plus prospères de jour en jour.

Le général Quentin Bandera, le fameux leader noir, est un des employés de notre ministère à Santiago, et il est très satisfait de l'état de choses existant.

AUX CAROLINES. Berlin, Allemagne, 9 décembre - La "Gazette de l'Allemagne du Nord", un organe semi-officiel, dit qu'une dépêche du gouverneur Bennigsen, en date du 7 décembre, qui, après le transfert des Carolines, des Mariannes et des Pelew à l'Allemagne est arrivé à Macassar, dans son voyage de retour à Herberstoehe, dans la péninsule de La Gazette, établit que la perspective est des plus favorables à l'annexion pour des progrès pacifiques, que le vice-gouverneur Hahn s'installera dans cette île et qu'une tranquillité parfaite règne dans les îles de Yap et de Saigon, qui sont respectivement les principales des groupes des Carolines et des Mariannes.

Du charbon a été découvert dans les îles Pelew, et on croit qu'il y existe des gisements d'or.

Un imposteur démasqué. Rio de Janeiro, Brésil, 9 décembre - Suçci, le fameux jeuneur italien, a été démasqué à Rio de Janeiro. Le docteur Daniel Almeida a découvert que Suçci absorbait de la viande compromise réduite à son plus petit volume, viande qui, avec une faible quantité minérale, suffisait à l'empêcher de mourir de faim.

L'état du capitaine Wood et du lieutenant Brumby. Washington, 9 décembre - Le docteur P. H. Rixey, qui soigne le capitaine Wood et le lieutenant Brumby, annonce que l'état des deux officiers est aussi bon qu'on peut l'espérer dans la phase actuelle de la fièvre typhoïde.

Achat de mulets dans le Missouri. St-Louis, Missouri, 9 décembre - Le capitaine Marham, un officier de l'armée anglaise, a conclu avec une maison de St-Louis un contrat pour la fourniture de mille mulets destinés au sud de l'Afrique. On pense qu'un nouveau contrat sera prochainement conclu pour la fourniture de mille autres animaux.

PRENEZ VOTRE TELEPHONE A L'ESCAL. Nous avons des taux aussi bas que \$1.00 par mois pour les résidences. \$4.00 par mois pour les maisons d'affaires. Plus de logs contrats - vous pouvez en concluant l'usage quand il vous plait.

UMBERLAND TELEPHONE AND TELEGRAPH COMPANY. Bâtiment Téléphone. Cote Portes et Carrousel.

AMUSEMENTS.

THEATRE DE L'OPERA.

Très belle salle hier soir, à l'Opéra, de la rue de Bourbon. Comme on devait s'y attendre, avec deux artistes comme M. Bonnard et Mme Madier de Montjan, "Fanat" a obtenu un grand et beau succès, auquel a puissamment contribué M. Zery dans le rôle de Méphisto.

Aujourd'hui dimanche, deux grandes représentations. En matinée, l'opéra-comique intitulé "La Poupée", avec le grand ballet favori du public "Le Royaume des Poupées". Ce sera un grand succès et l'on s'attend à voir briller la bienheureuse pancarte "Standing room only".

Ce soir, première de "Boccace", opéra-comique en 3 actes. Mardi soir, "La Juive", avec M. Gauthier.

D'après les journaux de Paris, Mlle Pacary a dû donner sa dernière représentation le 26 novembre. Elle doit donc être maintenant en pleine mer, en route pour la Nouvelle-Orléans.

THEATRE TULANE.

Grande représentation, hier soir, en l'honneur des Alumni et élèves de l'Université de ce soir.

M. Rowles a fait preuve une fois de plus d'habileté dans les décorations extérieures du théâtre.

Toutes les branches de l'enseignement étaient représentées: le département de philosophie et de science; le collège de technologie; le département du droit et le département médical, leurs présidents en tête: MM. Metz, Alb. Baldwin, H. G. Dufour, Jos Breaux, et le Dr Ed. Souchon.

En qualité d'Alumnae de l'Université Tulane, (classe de droit), et de maire de la Nouvelle-Orléans, M. Paul Capdevielle a fait l'éloge de l'association, il a fait valoir en termes chaleureux les bienfaits que la Louisiane doit à cette Université, grâce à la valeur de ses professeurs et à son zèle intelligent de ses administrateurs.

Tous les amateurs et habitués de nos théâtres américains connaissent la superbe combinaison qui fusionne si heureusement trois talents dont la réputation est faite, en vue de maintenir le culte de Shakespeare parmi les populations: Louis Lafarge, Kathryn Kildar et Ch. B. Hanford. Ces trois étoiles nous promettront une semaine d'indiscibles jouissances.

Voici le répertoire des pièces que ces artistes doivent représenter cette semaine: Dimanche, mercredi, jeudi, vendredi soir et samedi, en matinée: "The Winter's Tale"; lundi soir et mercredi, en matinée, "The School for Scandal"; mardi soir "The Rivals"; et samedi soir "Macbeth".

Jamais semaine n'aura été mieux remplie au Tulane.

GRAND OPERA HOUSE.

Aujourd'hui, en matinée, à 2 heures précises, la compagnie Baldwin-Melville donne la première de "Little Lord Fauntleroy" avec le petit prodige, Baby Vavene, une toute jeune artiste qui enlève le rôle principal avec un entrain, une sûreté qu'on ne rencontre guère à cet âge. Baby Vavene fera courir au Grand Opera House toute la Nouvelle-Orléans. Ajoutons que la compagnie Baldwin-Melville contribuera considérablement à l'éclat des représentations de cette semaine. Miss Esther Lyon y remplit un rôle charmant; elle est, en outre, merveilleusement aidée par M. Farnum. La pièce a été montée avec luxe et à grands frais par la direction qui compte sur un grand succès, au point de vue artistique et au point de vue financier.

CRESCENT THEATRE.

Ce soir, première apparition de Corinne, devant une salle comble, retenue d'avance. Voilà plusieurs années que cette excellente comédienne ne s'est fait entendre; elle paraît cette fois dans "Little Host", entourée d'une excellente troupe, dans laquelle nous remarquons MM. Smith et DeLang, bon camarade qui brille Corinne, et elle a su assurer une mise en scène éblouissante. "The Little Host" se prête à cette superbe mise en scène et la compagnie est de premier ordre.

Outre les artistes que nous avons déjà nommés, nous citerons MM. R. Graham, Wm Pruetto, John Raftel, Arthur Villars, Paul Brackett, Ruth White, Genevieve Reynolds et bien d'autres.

Le succès est assuré d'avance.

La société des laitiers.

30me anniversaire. C'est aujourd'hui que l'association des laitiers célèbre son 30me anniversaire par un grand banquet au restaurant de Lamothé, rue St-Charles.

Nous rendrons compte de cette fête de famille dans notre prochain numéro.

AUX MARCHANDS.

Nous sommes sur le point de publier nos nouveaux livres pour 1900. Faites-nous le plaisir de venir nous voir et de devenir souscripteurs et vos noms seront dans les nouveaux livres distribués dans toute la ville. Les Purple Trading Stamps vous le verrez, vous procureront des affaires.

Home Trading Stamps Cie. 1019, Canal.

COUPON DE PRIME. La personne qui nous apportera le plus grand nombre de ces coupons, recevra comme prime une magnifique Machine à Coudre. Le concours restera ouvert jusqu'à midi, le 30 décembre 1899.

Chin Pimple. (BOUONS AU MENON). sont localisés dans la nature. Ils disparaissent rapidement à un traitement bon sens. L'ESPRIT DE LA BANQUE NATIONALE DE L'ETAT.

LES PLUS VIEUX ROSIER DU MONDE. Ce doit être celui qui existe dans le cimetière de Hildesheim, petite localité du Hanovre. La tige primitive de ce rosier est morte depuis longtemps, mais de nouvelles tiges se sont frayé un passage à travers les crevasses d'un mur et sont venues couvrir toute la chapelle du cimetière de leurs branches, sur une hauteur et une largeur de 12 mètres.

RAPPORT DE LA CONDITION DE LA BANQUE NATIONALE DE L'ETAT. Dans l'Etat de la Louisiane, à la clôture des affaires, samedi 2 décembre 1899.

Table with financial data: ACTIF, Préts et acomptes, Fonds de réserve, etc.

Le secrétaire d'un commissariat de police essaye vainement d'ouvrir une armoire dont il a perdu la clef. Se tournant alors vers un agent: "Allez donc voir au violon si dans la cuillette de cette nuit, il n'y a pas un cambrioleur qui pourrait me tirer d'affaire!"

Le petit Léon, qui n'est pas toujours com mode, reçoit de son père une légère correction. S'adressant alors à sa mère, qui le gâte: "Maman, dit-il, fais donc finir ton mari."

Mme Z... avait coutume de dire en parlant de sa fille: "Je donnerais trois ans de ma vie pour que la chère petite fit un bon mariage. Ses souhaits semblent avoir été pleinement exaucés. Depuis lors, Mme Z... qui n'a qu'une parole, ne dit jamais son âge sans accuser trois ans de moins."

A l'une des Chambres de la correctionnelle le président interroge un récidiviste: "Depuis votre sortie de prison, vous n'avez vécu que d'escroqueries dans différentes villes. Pourquoi n'êtes-vous pas resté à Paris? Le prévient, froidement: "Je suis partisan de la décentralisation."

\$2.75 MANTEAU POUR LA FLEUR. UN VÉRITABLE MAINTENON IMPERMEABLE de \$5.00 pour \$2.75. N'envoyez pas d'argent. C'est un véritable manteau qui vous protégera de la pluie et du vent.